



AHMED

Ahmed est l'aîné de sa famille. Il a trois frères et une sœur qui vient de naître. Son rôle de grand-frère lui pèse un peu.

Sa famille a toujours vécu à Alger dans le quartier de Bab-El-Oued. Ahmed est fasciné par l'architecture et passe son temps à dessiner les immeubles du futur et la ville d'Alger. Il traîne sur les toits en observant les grues et en rêvant l'avenir des pentes de la ville, semées de grands édifices. Il va à l'école avec Philippe.

Il est rêveur, toujours au ralenti, c'est le moins pragmatique de la bande. Il déteste les conflits et a plutôt le rôle de (ré)conciliateur. Il est toujours partant pour l'aventure sauf s'il risque de rencontrer un djinn. Sa superstition, c'est son talon d'Achille.

PETITE ANECDOTE



Dans la série, Ahmed passe son temps à dessiner les maisons et les ruelles de la Casbah. La Casbah correspond à la vieille ville d'Alger. On appelle les habitants de la Casbah, les Casbadjis. Aujourd'hui, elle est classée patrimoine mondial de l'humanité par l'UNESCO.